

Antrag Nr. 19-J-42-0036

Noah Said

Betreff:

Ansprechpartner des Jugendparlaments für die Stadtfaktionen (Außenvertreter)

- Antrag von Noah Said vom 11.09.2019 -

Antragstext:

Das Jugendparlament möge beschließen:

- Es wird ein Ansprechpartner des Jugendparlaments bestimmt.
- Dieser hat die Aufgabe in Kontakt mit allen Stadtfaktionen zu bleiben, Dialoge zu führen und auch gemeinsame Projekte zu entwickeln.
- Der Ansprechpartner bemüht sich mindestens 1x monatlich mit einer Fraktion in Kontakt zu treten.
- Der Ansprechpartner erläutert auf jeder Vollversammlung kurz, wie die Zusammenarbeit mit den Fraktionen läuft.

Falls dieser Antrag angenommen wird, wird im Anschluss der Ansprechpartner in der Vollversammlung bestimmt.

Wiesbaden, 11.09.2019